

<sup>35</sup> Der Leser muss in seinem Denken klar unterscheiden zwischen diesen sieben kosmischen Pfaden und den sieben Strahlenpfaden, auf denen sich die gesamte Menschheit befindet, und die bereits an früherer Stelle dieser Abhandlung erörtert wurden. Wie wir wissen, werden die sieben Strahlenpfade zu dreien, sobald die auf den vier geringeren Strahlen befindlichen Einheiten auf einen der drei Hauptstrahlen übergehen und darin aufgehen. Wenn die Menschensöhne einmal die letzten Einweihungen des Systems durchgemacht haben werden, dann wird die Zeit gekommen sein, in der diese drei gemeinsam den synthetischen Strahl der Liebe-Weisheit bilden. Wenn dieses Stadium erreicht ist und die Menschen die Einheit des Sonnensystems nicht nur theoretisch, sondern auch als praktische Wirklichkeit anerkennen, mit der sie sich identifiziert haben, dann wird sich ihrem Bewusstsein ein gewisses Etwas aufprägen, das sich nur mit dem begrenzenden Wort *Identifizierung* ausdrücken lässt. Diese Identifizierung ist kein systemischer, sondern ein kosmischer Vorgang, der seiner Art nach siebenfältig ist. Diesen siebenfältigen Vorgang nennen wir in Ermangelung eines besseren Ausdrucks den siebenfältigen kosmischen Pfad.